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Compte rendu comité directeur du 17 septembre 2012 

 
Présents  : Mireille Dumas, Marylise Gensel, Sylvie Liabeuf, Yannick Malpot, Philippe Bonnin, Luc Olivier Barriol, Jocelyn 
Candela, Fabrice Ferrand, Philippe Lafay, Jean Michel Losa, Pascal Martin, Gérard Vassenet, 
Excusés  : Sandrine Bouisson, jacqueline Claudel, Catherine Francoz, Philippe Lacroix  
Invités  : Nathalie BLIN, Jean Bernard Duchateau. 
 
 
 
1. Approbation du compte rendu du 25 06 2012. 
Approuvé à l’unanimité 
 
2. Présentation du bilan financier 2011-2012 et pré paration du prévisionnel 2012-2013 
Distribution d’un bilan provisoire par le trésorier, Gérard Vassenet 
Des points sont encore à préciser notamment sur les actions avec la CERA car les dates d’exercices comptables sont 
différentes. 
Licences : 2984 licenciés pour un prévisionnel de 2900, soit 58 570€ de licences après le versement de la part fédérale 
pour un prévisionnel de 56 550€ . A noter que la répartition des licences entre les différentes catégories est identique 
depuis 5 ans, (variation seulement de 1%), ce qui facilite le prévisionnel budgétaire. 
Subventions CNDS : 23 469€, subvention plus importante qu’auparavant car il y a une ligne spécifique sur les actions à 
TSF Voiron sur 3 ans. Pour 2012-2013, le CNDS sera de 22 000€ réparti en 15 000€ pour les différentes actions de la 
ligue et 7 000€ pour le dispositif TSF Voiron.  
Le trésorier détaille les différentes lignes de dépenses. Toutes les actions prévues ont été réalisées ;  
 Le résultat est positif : 6 000 €  (3 500 € prévu). 
Reversion aux comités départementaux : 2 € par licencié 
 
Le budget prévisionnel 2012-2013 n’est pas encore finalisé. 
Propositions de G Vassenet : 

- Nombre de licenciés : 2900 
- Maintien des actions de fonctionnement habituelles (stages, formations…) mais ne pas inscrire d’actions 

spécifiques afin de laisser le futur comité directeur libre de ses choix. 
Charges salariales : prévoir une augmentation des salaires de 2% de la Convention nationale collective (anticiper les 
charges à hauteur de 4%). 
Part de la ligue sur la licence 2013 – 2014 : il sera proposé à l’AG de ne pas l’augmenter en raison du bilan positif et des 
réserves. 
 
3. Préparation de l’assemblée générale du 6 octobre  2012 :  
Le matin à partir de 8H30 (accueil à 8h00) se tiendra l’assemblée générale ordinaire dans la salle de conférence 
L’après midi aura lieu l’assemblée générale élective en salle 106 au premier étage. 
Un buffet sera offert et pris en commun sur place à partir de 12h30 après la remise des récompenses. 
A ce jour, 8 candidatures ont été déposées ; dans les statuts, il est précisé que le comité directeur comprend 12 à 30 
personnes. Un rappel à candidature sera fait. 
La commission électorale doit être composée de 3 membres non élus et non candidats à une instance fédérale : trois 
personnes ont été pressenties : Jean Ramez, Jean Pierre Foray et Claire Bouvaist. Elles seront  contactées par le 
président. 
L’assemblée élira un nouveau comité directeur, un président de ligue et 4 représentants de la ligue à l’AG fédérale (2 
titulaires et 2 suppléants). 
Chaque comité départemental devra élire un représentant (et un suppléant) à la FFE. 
 
4. Nouvelle procédure de prise de licences : 
Les clubs ont commencé à s’affilier : à ce jour 26 clubs ont ouvert leur compte,  3 clubs ont choisi le paiement par 
CB/chèque, tous les autres ont opté pour le prélèvement automatique par la FFE. 
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Pour les vétérans : ne pas oublier de cliquer sur « aucun surclassement », de même dans les petites catégories 
(moustiques, poussins et pupilles) sinon la prise de licence n’est pas possible. 
 
5. Rapport sportif (JBD) 
Le stage de formation continue des Maîtres d’armes avec Giulio Tomassini était très riche et très intéressant, une vidéo 
va être envoyée à tous les participants. 
Amélioration de la prise en charge de la formation des Maîtres d’armes auprès des OPCA ; la CERA pérennise la 
formation continue et il faut faire passer le message aux clubs que leur cotisation versée à ce titre peut et doit servir à 
financer cette formation. 
Projet à TSF Voiron de construction d’un gymnase incluant une salle d’escrime : une réunion a eu lieu fin août pour 
recenser les besoins de chaque discipline concernée. Un avant projet sommaire est en cours de réalisation par le 
conseil Agora de Vaulx en Velin ; une autre réunion est prévue  fin septembre ; le budget semble bouclé  pour une 
réalisation prévue en 2014. 
Calendrier : deux épreuves sont sans organisateur, un appel a été fait à la ligue du Lyonnais 

- 9-10/02/13 : CERA équipe épée benjamin et championnat régional épée seniors individuel et équipe 
- 12/05/13 : championnats vétérans 6 armes individuel et équipe 

La formation aux 1ers secours avec le SDIS38 a été une réussite pour un coût de 360 € pris en charge par la CERA. 
 
6.  Questions diverses 
Douvaine (nouveau club) : demande de location vente laissée à la décision du prochain Comité directeur. 
Thonon : perte de 9 vestes, d’un masque et d’un sabre sur du matériel en location ; une facture sera envoyée au club. 
Seyssins : demande de prêt de pistes pour le Tournoi international des alpes le 9 décembre 2012, réponse positive ; 
d’autres demandes se sont jointes, un calendrier sera établi pour permettre la prise en charge et le retour du matériel : 

- 17/11 CER Valence Eurofleuret 
- 2/12 GUC  FleurIsère 
- 9/12  Seyssins CN Sabre seniors 
- 12/01 Fontaine CN Epée seniors 

 
 
La séance est levée à 22H30. 
La secrétaire générale,       Le président, 
Mireille DUMAS        Philippe BONNIN 


